
第2235回 2012年２月１５日(水) 12:30～13:30 開運そば

東京日野ロータリークラブ 第２２３５回 週報

例会プログラム

司会 土方淳 例会進行委員長

開会点鐘

藤林 良昭 会長

ロータリーソング

『それでこそロータリー』

ソングリーダー

熊井治孝 君

ヴィジター・ゲスト紹介

卓話講師および同伴

ガブリエラ・ルジニキ様 交換留学生

尾崎幸信 様 武蔵国分寺ＲＣ会長

レッドランズ姉妹都市協会

Roy S.Cencirulo様 （会長）

Kathy 様 （Roy様ご夫人）

マクドナルド・清子 様

棚橋 征一 様 （副会長）

飛火野ロータリークラブ

渡邉 良勝 様（飛火野ＲＣ会長）

安西 清 様

米山奨学生

ナイ・ウイン 君

会長挨拶 藤林 会長

幹事報告 和田 幹事

レッドランズご挨拶 Roy S.Cencirulo 様

食事（開運そば）

開運そば店主ご挨拶 井村会員

ニコニコ紹介 山下委員長

例会進行委員会から 土方委員長

卓話 交換留学生 ガブリエラ・ルジニキ様

奨学金授与

米山奨学生 ナイ・ウイン君

卓話者 ガブリエラ・ルジニキ様

会長挨拶 藤林 良昭 会長

本日は多数のお客様のご参加をいただき、国際的

で素晴らしい例会になりました。レッドランズ市は、アメ

リカ合衆国カリフォルニア州サンバーナディーノ郡に

ある、日野市との姉妹都市です。

幹事報告 和田 達也 幹事

多数のお客様に感謝申し上げます。

来週は、地区大会があります。（以下、割愛）

レッドランズ姉妹都市協会 Roy S.Cencirulo 会長

どうぞ、よろしくお願いいたします。私は、昭

和５０年頃に日本に来て、早稲田大学、その

後に上智大学に通いました。

日本語でのスピーチは間違えるかもしれず、すみませんです。

私は、姉妹都市協会の会長を務めています。今回の訪問が友好

関係を深め、いままで交換留学を行ってきましたが、ロータリークラブ

の力を借りて、ビジネスでの交流も進めたいです。

来年で、姉妹都市関係も５０周年となります。皆様、是非レッドラン

ズにお越しください。
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開運そば店主 井村会員

ご来店、ありがとうござい

ます。今日は、とろろ蕎麦

です。とろろは大丈夫です

か？お汁はお椀のなかに

入っています。どうぞお楽しみください。

ニコニコ

本日のニコニコ ４名 12,000円

累計 588,500円 （予算達成 58.9%）

報告 山下 雅弘 会員増強・親睦委員長

飛火野ＲＣ（渡邉良勝様、安西清様）

レッドランズからのお客様にお会いし

たく伺いました。

藤林良昭 君 今日はビジターもたくさん

来られ、活気のある例会ができそうで

す。

和田達也 君 ガブリエラ・ルジニキさん

のお話を楽しみにしています。雨があが

って良かったですね。

成田恭隆 君 ゲストの皆様、ようこそ日

野ロータリークラブへ。尾崎さん、お久し

ぶりです。

例会進行委員会 土方委員長

来週の例会は、地区大会となります。

お間違いないように。

卓話 『来日交換学生として』

卓話者の紹介 武蔵国分寺ＲＣ 会長 尾崎 幸信 様

尾崎です。本日は卓話の機会をありがとうございます。

ガブリエラ・ルジニキさんは、昨年８月に来日し約半年

が経過しています。最初は日本語がほとんど話せません

でした。よろしくお願いいたします。

卓話 ガブリエラ・ルジニキ 様

こんにちは。

啓明学園に通っています。

ブラジルは、日本の２４倍の広さがあります。

ブラジルから地面に穴を掘っていくと日本に

着きます。家族は、父４７才、母３９才、弟１人

で、人口１万１千人のＰｉｅｎという小さい町に住

んでいます。Ｐｉｅｎのあるパラナ州の州都がクリ

チバです。

２０１５年に国際ロータリーの世界大会がブ

ラジルで行われます。
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例 会 風 景

東京日野ロータリークラブ会報
会 長 藤林 良昭

幹 事 和田 達也

会報委員会 山口 徹雄（委員長）

小峯 敏夫 西山 尚之

事務局 〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 日野ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会館

TEL 042-594-3711 FAX 042-593-0510

例 会 毎週水曜日（12:30より） 高幡不動尊客殿

ＵＲＬ http://www.hino-rotary.org メール info@hino-rotary.org

メールのご紹介

今回、レッドランズ側の

窓口として連絡調整をし

てくださった棚橋征一様

から後日いただいたメー

ルをご紹介いたします。

お礼が遅くなりましたが、今週水曜日

に「開運そば」さんで開催されました貴RC

の例会では大変お世話になりまして、心

よりお礼申し上げます。お陰さまで、日野

市の姉妹都市、米国加州Redlandsから来

日したロータリアンRoy Cencirulo氏（およ

びKathy夫人とマクドナルト清子さん）は、

ブラジルやミャンマーご出身のゲストも参

加されるという大変国際色豊かな例会に

おいてMakeup出席を果たすことができ、

また、バナー交換もさせて頂き、とても喜

んでおりました。

帰国後、むこうのロータリークラブの例

会において、日野RCさんの例会で温かく

迎えられて、大変有意義な経験ができた

と、仲間に報告することと存じます。（中

略）

貴RC例会に出席の後、馬場市長を30

分ほど表敬訪問し、さらに文化・スポーツ

課のご担当者の方々と、来月上旬に来

日するRedlands派遣高校生（8名）の受け

入れ準備につき種々、協議させて頂きま

した。その晩は、立川グランドホテル内で

当協会の歓迎会を開きました。

なお、翌日午後、再度、日野へ来てもら

い、日野ケーブルのスタジオでニュース

番組「デイリーひの」に出演するため、イ

ンタビュー収録に応じました。（中略）

Royさんが話に出しておりましたように、

将来、これまでに両市間で実施した消防

士、警察官の交流に加えて、同じロータリ

アン同士の交流もスタートすることを期待

しております。

皆様の引き続きのご活躍をお祈りして

おります。どうぞ他の会員の皆様にも、よ

ろしくお伝えください。


